

Les élèves du collège René-Cassin découvrent le métier de vendangeur

10 oct. 2020 à 17:46 - Temps de lecture : 1 min

| | Vu 63 fois



Les collégiens ont partagé le travail des vendangeurs du domaine. Photo RL

L'opération Jeunes Entreprises, soutenu par l'Union des entreprises de Moselle, permet la rencontre entre des groupes de collégiens et les entreprises.

Dans ce cadre, les élèves de 3e Segpa et Ulis du collège René-Cassin de Guénange ont participé pendant une journée aux vendanges du domaine Buzea, à Ancy-sur-Moselle. Cette journée s'inscrit dans le cadre du parcours avenir auquel participent les collégiens. Leur projet, cette année, consiste dans le développement de l'activité viticulture du champ professionnel espace rural et environnement, ayant pour finalité la plantation de pieds de vigne dans l'enceinte de l'établissement.

Après une première visite du domaine à Ancy-sur-Moselle le 5 mars dernier, les élèves ont partagé le travail d'une équipe au moment des vendanges, ce 25 septembre. M. Buzea, propriétaire du domaine, leur avait réservé une parcelle. Les élèves ont pu découvrir les différents aspects du métier de viticulteur, le travail en groupe mais aussi le vocabulaire spécifique à la profession.

La prochaine action consistera en une intervention de M. Buzea au collège en novembre, pour préparer le chantier de la plantation des pieds de vigne.